

KABAR TERBARU

Malam Minggu Sat Samapta Polres Sumbawa Barat Gelar Patroli Dialogis

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 10, 2024 - 10:08



Sumbawa Barat NTB - Anggota Unit Patroli Sat Samapta Polres Sumbawa Barat melaksanakan patroli dialogis kepada masyarakat dan remaja pada Sabtu 9 November 2024 pukul 22.20 Wita.

" Kegiatan Preventif Unit Patroli Sat Samapta Polres Sumbawa Barat menysar beberapa titik lokasi seperti

Kel. Bugis dilanjutkan di Kel. Arab Kenangan , Kel. Sampir dan di Kelurahan Kuang Kecamatan Taliwang, serta lingkungan KTC Kabupaten Sumbawa Barat, Nusa Tenggara Barat," tutur Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin, SH kepada awak media.

Lanjut Kasi humas, pada kesempatan ini 4 Personil Unit Patroli Sat Samapta Polres Sumbawa Barat menggunakan kendaraan patroli Roda dua (R2) dengan sasaran beberapa titik lokasi diatas.

Dalam kesempatan tersebut Unit Patroli Sat Samapta Polres Sumbawa Barat melaksanakan upaya yang dilakukan di lokasi patroli dengan memberikan himbauan agar senantiasa tetap menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan, apa lagi baru selesai dilakukan debat publik para calon Bupati/Wakil Bupati Sumbawa Barat tentunya tidak untuk dijadikan bahan beda pendapat sehingga menimbulkan perpecahan.

Selanjutnya menghimbau kepada warga agar meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi terjadinya tindak pidana kejahatan, seperti pencurian, penipuan dan menghimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga tali silaturahmi dan bekerja sama untuk saling merangkul dalam menjaga kamtibmas di sekitar wilayahnya pada masa Pilkada saat ini.

Unit Patroli Sat Samapta terus melakukan kegiatan patroli dialogis baik siang maupun malam.dengan menysasar ke titik - titik yang dianggap ada potensi gangguan kamtibmas. "Diharapkan dari kegiatan ini terciptanya situasi wilayah yang aman dan kondusif, memberikan rasa aman kepada masyarakat yang sedang beraktivitas dan cipta kondisi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Hukum polres Sumbawa Barat," tandasnya.(Adb)